## Réflexions architecturales Du passé détruit au futur non construit Tout gagner sans rien perdre



« ... avoir un projet qui soit audacieux, qui soit ambitieux, et qui soit iconique. ». C'est la phrase clef de la vidéo promotionnelle de Maetria l'encadré), tours jumelles reliées à naître en 2023 (Louis T. Lemay. architecte) dans la « Cité » de Montréal. L'intégration n'est pas une affaire de couleur, ni une affaire de style, ni une affaire d'époque, ni une affaire de hauteur, ni une affaire de matériaux, ni une

affaire de volumétrie. Ce n'est qu'une affaire de qualité, subjective certes, mais néanmoins quantifiable avec le recul.

Janko Pavsic
<a href="mairesduquebec@hotmail.com">mairesduquebec@hotmail.com</a>
(page publiée le 28 septembre 2022).

Cette page est en cours de rédaction...